



7 Pièces

580 m<sup>2</sup>

Réf. CQL

Prix NC

Courchevel

Maison à louer (73120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Chalet Le Coquelicot est idéalement situé dans le quartier de Nogentil avec accès direct à la piste de Cospillot. Capacité d'accueil : 12 personnes. Chambres : 6. Salles de bains : 6. Habitation : 580m<sup>2</sup>, composée de 6 niveaux avec ascenseur interne et un ascenseur de voiture. Niveau +1 : cuisine / salle à manger / coin TV / salon avec cheminée / terrasse ouverte. Niveau 0 : Master suite avec coin TV (46 m<sup>2</sup>) et salle de bains / 1 x chambre double avec salle de bains / salle d'entrée. Niveau -1 : 3 x chambres doubles avec salle de bain. Niveau -2 : 1 x chambre double avec salle de bains / ski room / ...

The Chalet is ideally located in the area of Nogentil and has a direct access to the Cospillot track. Capacity: 12 people 6 bedrooms, 6 bathrooms, living space of 580m<sup>2</sup>. The chalet has 6 floors and is equipped with an internal elevator and car lift. Level 1: kitchen / dining-room / TV area / lounge with fireplace / open terrace. Level 0: master suite with TV area (46 sqm) and bathroom / 1 double bedroom with bathroom / entrance hall. Level -1: 3 double bedrooms with bathrooms. Level -2: 1 double room with bathroom / ski room / ski-out; Level -3: garage / laundry / elevator for staff. Level -4: Spa: ...

**TRADE IMMO INTERNATIONAL**

3 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

